

Tages die Rauheit des Schreckes. Vier Einwohner von Rücksdorf, welche Abends aus der Andreesdörfler Gegend zurückkamen, theilten als Augenzeugen und Helfer mit, der böhmische Bürgermeister sei bei seiner Rückfahrt auf Bagabonden gestoßen, die sich vor dem, von 5 Männern besetzten Wagen in den anstoßenden Wald geflüchtet. Sie, die Rücksdorfer, wären dazugekommen und hätten den bekannten Böhmen in der Verfolgung mit geholfen. Zwei ausgefeimte durchtriebene Kerle waren gefangen genommen worden, sammt ihren Dittrichen, Messern und Revolvern. Die Complicen hätten sie alsbald mit Namen genannt.

Das war ein Schreck. Wie groß die Wahrscheinlichkeit, daß Bernhardt und Karl angefallen, gar noch verwundet werden konnten. So war der unliebsame Aufenthalt in Andreesdörfel doch eine gütige Schickung gewesen. Martha drückte ihren Bräutigam